

Peran Aktif Polri Jaga Keamanan Malam Hari, Patroli Blue Light Polsek Cihaurbeuti Tekan Potensi Kriminalitas

Ciamis - CIAMIS.TELISIKFAKTA.COM

Mar 31, 2026 - 11:26



Ciamis – Dalam upaya menjaga stabilitas keamanan dan ketertiban masyarakat, jajaran Polsek Cihaurbeuti Polres Ciamis melaksanakan Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan melalui patroli Blue Light di sejumlah titik rawan pada Senin malam mulai pukul 22.00 WIB hingga selesai (30/03/2026).

Kegiatan patroli tersebut dilaksanakan oleh personel Aiptu Muhjaeri dan Aipda

Oyo Kartoyo dengan menyoasar berbagai lokasi yang dinilai memiliki potensi kerawanan, baik kerumunan masyarakat maupun titik rawan kriminalitas. Selain itu, patroli juga difokuskan pada objek vital guna memastikan situasi tetap aman dan terkendali.

Dalam pelaksanaannya, petugas melakukan pemantauan situasi secara intensif di wilayah hukum Polsek Cihaurbeuti, khususnya dalam mengantisipasi tindak kejahatan C3 seperti pencurian dengan pemberatan, pencurian dengan kekerasan, dan pencurian kendaraan bermotor. Kehadiran polisi di lapangan menjadi langkah preventif dalam meminimalisir potensi gangguan kamtibmas serta menciptakan rasa aman di tengah masyarakat.

Patroli Blue Light yang dilaksanakan secara rutin ini juga bertujuan untuk mengurangi potensi kerumunan yang berisiko menimbulkan gangguan keamanan, sekaligus memberikan imbauan kepada masyarakat agar tetap waspada dan menjaga lingkungan masing-masing. Upaya ini menjadi bagian dari komitmen Polri dalam menciptakan harkamtibmas yang kondusif di wilayah Kabupaten Ciamis.

Kapolres Ciamis AKBP H. Hidayatullah, S.H., S.I.K., melalui Kapolsek Cihaurbeuti IPTU Agus Fredi Muharom, S.IP., menyampaikan bahwa kegiatan patroli rutin yang ditingkatkan merupakan bentuk nyata kehadiran Polri dalam memberikan perlindungan, pengayoman, dan pelayanan kepada masyarakat. Kegiatan ini diharapkan mampu menekan angka kriminalitas sekaligus meningkatkan kepercayaan publik terhadap institusi kepolisian.

Masyarakat setempat menyambut positif kegiatan patroli tersebut karena dinilai memberikan rasa aman dan nyaman, terutama pada malam hari. Kehadiran aparat kepolisian di tengah masyarakat dinilai mampu mencegah niat pelaku kejahatan serta menciptakan lingkungan yang lebih tertib dan kondusif.

Polsek Cihaurbeuti bersama Polres Ciamis akan terus mengintensifkan patroli Blue Light sebagai langkah preventif guna menjaga keamanan wilayah dan memberikan rasa aman bagi seluruh masyarakat.

Harkamtibmas, Ciamis, Polda Jabar